



Stage MathC2+

lundi 1er juillet 2024





Matin – Atelier collège

Ce matin, on s'est rendu à pied à l'UCA puis on a rencontré le directeur de l'IREM. On a ensuite fait un cours sur les origamis avec Marusia Rebolledo. On a vu des théorèmes à partir des origamis, avec des méthodes de pliage en 3D et 2D. On a eu un petit goûter et la chance d'avoir des goodies dont une calculatrice Casio dernier modèle avec l'explication de son utilisation. On a mangé au CROUS pour 6 points.

Emma H. et Sara W.



Matin – Atelier lycée

Durant la matinée, nous avons participé à un cours avec Jérôme Chabert, professeur à l'université. Durant 3 heures, nous avons travaillé sur les nombres cycliques, le développement décimal et les nombres premiers. Lors d'une brève pause, nous avons pu nous rafraîchir et nous ont été offerts par Casio différents goodies.

Laura C. et Margot B.



Après-midi

Cet après-midi, après un (bon ?) repas au Restaurant Universitaire, nous avons pu rencontrer 2 doctorants ou « thésards » comme ils disent, ainsi qu'une ancienne stagiaire qui était à notre place quelques années auparavant. A la suite de cet échange constructif, nous avons pu assister à une conférence-spectacle, sur le thème du système bibi-binaire de Boby Lapointe, dispensée par François Fabre dans un mélange d'humour, de musique et de curiosité scientifique. Pour finir, nous avons emprunté le tramway pour une visite guidée du centre historique de Clermont-Ferrand. Au

programme : visite de la cathédrale Notre-Dame de l'Assomption, de l'hôtel particulier de Martial de Grandseigne et de la fontaine d'Amboise. Nous avons par la suite réemprunté le tram pour rejoindre le Lycée Lafayette et retrouver nos chères énigmes qui nous avaient tant manquées.

Arno G. et Lény T.



